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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 12. Juli 2023

Bericht AG Bau, Verkehr und Infrastruktur

Protokollnotiz Nr. 0098 

1. Eichendorffschule
Wir haben einige Unterlagen (E-Mail-Verkehre) zu drei Problemlagen (Eltern mit Auto, 
Schulweg, Busumleitungen) erhalten. Zur Abstimmung des weiteren Vorgehens soll 
es vor den Sommerferien ein Gespräch mit Frau Naraghi geben. Vorgeschlagene 
Termine sind der 20. oder 21.07.23.

2. Die AG stellt den( erneuten) Antrag, die Verkehrsüberwachung in Schierstein sicher 
zu stellen.

3. In der kommenden OBR-Sitzung werden drei Anträge zur Umsetzung der Ergebnisse 
der Bürgerbeteiligung „Viel los in Schierstein“ gestellt. Sie betreffen die Punkte: 
Radweg am Weinstand, Verkehrsleitung auf die A66 und Bewohnerparken im 
Tiefgebiet. (Just)

4. Eingeschränktes Halteverbot vor der Hafenschule: Axel fragt wegen einer 
Begründung nach. Wenn diese nicht stichhaltig ist, erfolgt ein Antrag auf Aufhebung 
des HV.

5. Feuerwehr-Testfahrt am 08.02.2023: Es liegt immer noch kein Bericht vor! Toni fragt 
bei Herrn Noll (VP) nach.

6. Brief Herr Huhle zum sicheren Radweg Richtung Elisabeth-Selbert-Schule: Vorrangig 
ist der OBR Dotzheim zuständig. Wir versuchen eine Fahrradstraße durch den 
Freudenberg, parallel zur Schönaustraße, in Angriff zu nehmen. Axel macht Testfahrt!

7. Einmündung Herrmann-Löns-Straße/Schönaustraße: Die AG unterstützt die 
Aufbringung einer Zick-Zack-Linie zur Verstärkung des dortigen Halteverbots zur 
Erhöhung der Übersichtlichkeit der Einmündung durch einen Antrag.

8. Hafenfest: Die AG sieht einige Halteverbote in der Bernhard-Schwarz-Straße 
wiederum als zu weitreichend an. Herr Just schreibt das Amt wegen einer Änderung 
an und moniert gleichzeitig die Nichtbeteiligung des OBR.
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9. Geschwindigkeitsmessanlage: Nach dem Unsinn der Pfostenprüfung kommen wir zu 
ernsten Fragen zurück: Wegen fehlender Pfosten zur Anbringung der Messtafel fragt 
Herr Just beim Tiefbauamt wegen eines Stativs (als dauerhafte Leihgabe an den 
OBR) nach.
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